

Crosslauf St. Paul 2018

2018-01-09 00:09 von Hannes Riedenbauer

Manfred Ritter gewann beim 12. St. Pauler Neujahrs-Crosslauf die Klasse M65. Manfred bewältigte die Crossstrecke über 5000m in 22:03.

Karl Berghofer war auf der Langstrecke über 9000m in der M40 am Start und belegte Rang 3 bzw. Gesamtrang 12.

- [Ergebnis vom 12. St. Pauler Neujahrs-Crosslauf am 07.01.2018](#)
- [Fotos vom 12. St. Pauler Neujahrs-Crosslauf am 07.01.2018](#)
- [18-01-08 STLV Crosslaufcup 2017/2018 - Zwischenwertung nach Lauf 3](#)

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).